

Congo respira: cuatro días de calma en medio de la tensión creciente

Principal



Publicada el: 28/01/25	Visitas: 146
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 111	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/congo-respira-cuatro-dias-de-calma-en-medio-de-la-tension-creciente_15972.php

CONGO RESPIRA: CUATRO DÍAS DE CALMA EN MEDIO DE LA TENSIÓN CRECIENTE

Principal

Congo respira: cuatro días de calma en medio de la tensión creciente

Congo encuentra un respiro: cuatro días de tranquilidad en medio de un panorama tenso.

Acuerdo de Alto al Fuego en la República Democrática del Congo

Las Fuerzas Armadas de la República Democrática del Congo (RDC) y los militares rebeldes del Movimiento 23 de Marzo (M23) han alcanzado un acuerdo para establecer un alto al fuego por un periodo de cuatro días, tras intensos ataques, tensiones y negociaciones que se llevaron a cabo en los últimos días.

Inicio del Cese de Hostilidades

El cese de hostilidades comenzó el lunes a las 14:00 horas de Uruguay, brindando así un respiro a la situación conflictiva en la región.

Consecuencias de los Enfrentamientos

A lo largo de este periodo de enfrentamientos, las tropas del Ejército Nacional, que forman parte de los Cascos Azules, fueron blanco de ataques mortales. En este contexto, el sábado pasado se registró el fallecimiento de un militar, mientras que otros cuatro resultaron heridos. Además, otros dos efectivos uruguayos sufrieron heridas durante los combates ocurridos la mañana de este lunes.

Estado de los Soldados Uruguayanos

Siguiendo el acuerdo de alto al fuego, los soldados se encuentran ahora en condiciones de descanso durante 96 horas, después de haber realizado intensas operaciones. Un comunicado emitido por el Ejército indicó que los soldados lesionados están en buen estado, y que el resto de los efectivos se encuentra en perfectas condiciones de salud. Este acuerdo representa un paso importante hacia la estabilización de la situación en el Congo, y se espera que las partes involucradas continúen buscando soluciones pacíficas a largo plazo.

Fuente: Telenoche

Imágenes

CONGO RESPIRA: CUATRO DÍAS DE CALMA EN MEDIO DE LA TENSIÓN CRECIENTE

Congo respira cuatro días de calma en medio de la tensión creciente

Tags

ataques, panorama, efectivos, hostilidades, fuerzas, acuerdo, periodo, enfrentamientos, condiciones, respiro, soldados, tranquilidad

Noticias relacionadas

- 4.2 *** *Dos nuevos militares uruguayos resultan heridos en el Congo tras enfrentamientos registrados en la mañana de este lunes*
- 4.2 *** *El Ejército del Congo enfrenta a los rebeldes del M23 en un combate feroz: la Onu alerta sobre el riesgo de un conflicto regional*
- 4.1 *** *El Parlamento uruguayo ratifica un respaldo unánime a los soldados nacionales en su misión de paz en el Congo*
- 4.7 *** *Sandra Lazo brindó un mensaje de calma a las familias de los militares uruguayos destacados en el Congo*
- 4.1 *** *Tragedia en el frente: soldados norcoreanos optan por el suicidio ante la inminente captura en Ucrania*
- 4.3 *** *El presidente Lacalle Pou rinde tributo a los valientes militares uruguayos que regresaron de misiones de paz en el Congo*
- 4.4 *** *Un golpe duro para todos: la reflexión de la pareja de un soldado destinado en el Congo*
- 4.5 *** *La nueva Ministra de Defensa expresó su consternación por el ataque a los militares uruguayos en el Congo: "Un profundo dolor*

que nos une

4.8 * *Congo emite sentencia de muerte contra tres ciudadanos estadounidenses por intentar derrocar al gobierno*

4.4 * *Homenaje conmovedor por oficial fallecido en el Congo: una muestra de unidad y tristeza de la nación y sus fuerzas armadas*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas

minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo